

**Service instructeur**

DEAA - service appui administratif et financier

**Service consulté**

DEAA - service prospective et politique  
européenne

**FONDS DE SOUTIEN AUX INITIATIVES TRANSFRONTALIERES  
L'ILE AUX ENFANTS 2018**

Résumé : Dans le cadre du Fonds de soutien aux initiatives transfrontalières (FSIT), il est proposé de subventionner la Communauté de communes Pays Rhin-Brisach à hauteur de 2 500 euros pour l'organisation de l'édition 2018 de l'événement « L'Île aux enfants », les 23 et 24 juin prochains, à Vogelgrun.  
Ce rapport a fait l'objet d'un avis favorable de la Commission Actions, Relations internationales et Promotion du Bilinguisme lors de sa réunion le 18 mai 2018.

La Communauté de communes Pays Rhin-Brisach organise chaque année depuis 15 ans un week-end récréatif intitulé « L'Île aux enfants ».

Cette manifestation transfrontalière, organisée en collaboration avec la Ville de Breisach, vise à offrir aux enfants français et allemands, âgés de 4 à 12 ans, des activités entièrement gratuites sur deux après-midis, permettant aux associations actives dans la région de Breisach/Neuf-Breisach de se faire connaître. Enfin, un spectacle de cirque sera proposé aux adolescents et aux jeunes adultes les samedi et dimanche soirs.

Environ 3 000 enfants, 40 associations et 200 bénévoles sont attendus sur l'île du Rhin de Vogelgrun, les 23 et 24 juin prochains.

Le budget total de 55 500 € se répartit comme suit :

DEPENSES		RECETTES	
Achats divers	1 450 €	Produits des services	4 650 €
Locations mobilières	3 000 €	Ville de Breisach	1 500 €
Impôts et taxes (SACEM)	250 €	<i>Département du Haut-Rhin (sollicité)</i>	2 500 €
Charges de personnel	32 000 €	Produits de gestion courante	400 €
Subventions aux associations	7 500 €	Communauté de communes du Pays Rhin-Brisach	46 450 €
Services extérieurs	11 300 €		
<b>TOTAL</b>	<b>55 500 €</b>	<b>TOTAL</b>	<b>55 500 €</b>

Au vu de l'intérêt de cette manifestation pour la coopération transfrontalière locale, les élus de la Commission « Actions, Relations Internationales et Promotion du Bilinguisme » (11<sup>ème</sup>), réunis le 18 mai dernier, ont proposé l'attribution d'une subvention de 2 500 € à la Communauté de communes du Pays Rhin-Brisach au titre du Fonds de soutien aux initiatives transfrontalières pour la réalisation de ce projet.

-----

Au vu de ce qui précède, je vous propose de soutenir la Communauté de communes du Pays Rhin-Brisach à hauteur du montant sollicité, soit 2 500 €, pour l'organisation de l'édition 2018 de l'événement « L'Île aux enfants ».

Cette subvention sera imputée sur le programme F712, imputation 65-048-6562-2677-114 du budget départemental 2018 et fera l'objet d'un versement unique sur présentation d'un bilan financier et qualitatif de ce projet.

Je vous prie de bien vouloir en délibérer.

La Présidente

Brigitte KLINKERT

Brigitte KLINKERT